



Mañanera, el espacio para el desahogo de odios y fobias de AMLO: Creel



La conferencia del Presidente de la República en Palacio Nacional, se ha convertido en un espacio para que el titular del Ejecutivo Federal desahogue sus “odios y fobias”, lamentó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

Lo anterior, con relación a los señalamientos del mandatario federal contra el periodista

Ciro Gómez Leyva, que en el 2012, hace más de 10 años, reconoció que las encuestas referentes a la contienda presidencial en ese año, fallaron.

“La mañanera sigue sin ser nada más que un megáfono para los odios y fobias del presidente. Cuando no está atacando opositores, está atacando a la prensa, porque le parece un ataque personal que hagan su trabajo. Mi solidaridad con @CiroGomezL y con todos los periodistas que han sufrido estos ataques”, expresó en su cuenta en la red social Twitter, @SantiagoCreelM.

El Jefe del Ejecutivo utilizó la sección en su conferencia, “Quien es quien en las mentiras”, para retomar dichos del periodista sobre las encuestas de preferencias para la elección presidencial del 2012.

También negó que el Estado persiga o reprima periodistas, que tiene libertad absoluta de ejercer su derecho y labor, y por ello, han lanzado una campaña y una “guerra mediática” para atacarlo.